



“2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata”

Boletín No. 11
Ciudad de México, 26 de enero de 2019

Impulsa TecNM proyectos de jóvenes emprendedores e innovadores

• Reconoce Fernández Fassnacht talento de los estudiantes mexicanos

El director general del Tecnológico Nacional de México (TecNM), Enrique Fernández Fassnacht, aseguró que el gobierno del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, impulsará los proyectos de jóvenes emprendedores e innovadores que muestren talento para representar a México en competencias nacionales e internacionales.

En un evento donde recibió a los estudiantes Jonathan Espinosa Esquivel y Oswaldo García Aritzmeni, ganadores del torneo *Arena Robotic 2019*, el titular del TecNM señaló que los triunfos de los estudiantes brindan una gran satisfacción a todo México y a la comunidad tecnológica.

Fernández Fassnacht invitó a los estudiantes del TecNM a seguir trabajando en proyectos innovadores, sustentables y de bienestar social, que detonen el desarrollo del país.

Durante su visita, los estudiantes ganadores del segundo y tercer lugar en el torneo desarrollado en Polonia, agradecieron el respaldo que brinda el TecNM a los jóvenes con talento, así como la confianza en su proyecto, lo que permitió conseguir su primer triunfo internacional.

Jonathan Espinosa Esquivel señaló que, dentro de sus planes se encuentra perfeccionar su prototipo del dron, así como entrenar las maniobras de tripulación con el objetivo de seguir poniendo en alto el nombre de México y la institución en las competencias internacionales.

Fernández Fassnacht, transmitió a los estudiantes una felicitación del secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán y refrendó el compromiso del TecNM de cumplir con el trabajo institucional para impulsar la educación superior tecnológica en el país.

SEP

SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA



El TecNM es un semillero de talentos con formación de innovadores y emprendedores, por ello son favoritos para ganar los primeros lugares en torneos internacionales de robótica.

Cada año egresan más de 60 mil profesionistas del Tecnológico Nacional de México formados con una educación de calidad, con equidad y pertinencia, como lo establece el proyecto educativo del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

---000---